

# Bomberos enfrentan un duro impacto financiero por incendios forestales

El presidente regional de Bomberos, Braulio Castro, detalló las afectaciones tras la emergencia. Además, esperan apoyos especiales para recuperarse.

Cristian Aguayo Venegas  
 cronica@estrellaconce.cl

**L**uego de protagonizar cerca de 7 días de intenso combate contra los incendios forestales cerca de zonas habilitadas, los cuerpos de bomberos de la región enfrenta ahora otro frente complejo: el financiero.

Desde la institución advierten que la emergencia dejó un importante desgaste en carros bomba, vehículos especiales, mangueras, herramientas y uniformes, generando un impacto directo en sus presupuestos.

“Hoy el estado financiero de los cuerpos de bomberos, evidentemente, está mermado por esta emergencia. Los incendios forestales son los que más gastos implican, dado los daños al material rodante y al material menor, que son todas las herramientas que usamos para poder realizar nuestras labores”, señaló Braulio Castro, presidente regional de Bomberos.

“Asimismo, considerando que al minuto no se reciben las cuotas estatales es que siempre se invita a toda la comunidad a poder seguir colaborandonos a través de las cuentas que ha dispuesto Bomberos de Chile, todo para facilitar la labor durante la temporada estival”, agregó.

“Estamos en una situación difícil desde el punto de vista de que esta emergencia fue en un punto alto de la temporada, ya que la época estival se inicia en septiembre de cada año, pero los meses más fuertes son enero y febrero, y esta vez tuvimos un combate de largo alien-



AGENCIA UNO

BOMBEROS DE LA REGIÓN SE ENCUENTRAN ACTUALMENTE CON UN ESTADO FINANCIERO MERMADO.

**3**

**materiales son los más costosos:** carros bomba, mangueras y trajes especiales de combate.

to”, dijo.

“Este tipo de emergencias son las que nos dañan mayor cantidad de material. Tanto el mayor como el rodante, que son carros bomba, vehículos especiales, etc. Y también los menores que son mangueras y muchos otros elementos que se vieron expuestos”, puntualizó.

“También nos hemos dado cuenta que nos faltan muchos uniformes del tipo multirol, que son con los que combatimos incendios forestales, ya que no es suficiente con lo que tenemos. El tema es que todos estos materiales son muy costosos, dado que la normativa que impera en Bomberos de Chile es de alto estándar”, sostuvo.

**3**

**semanas y 5 días han pasado desde que bomberos ayudó en los incendios.**

“Obviamente contamos con el apoyo de la Junta Nacional de Cuerpos de Bomberos, quien canaliza y va distribuyendo recursos a los cuerpos de bomberos en cuanto a poder recuperar algunos de los recursos perdidos”, confesó.

Al ser consultado sobre la posibilidad de poder obtener alguna gestión parlamentaria para poder obtener recursos extras para intentar recuperarse, Castro expresó que “eso, al minuto, no se ha visto, es algo que se tiene que ver bajo nuestras autoridades. Sin embargo, nosotros confiamos en que, dado todo lo que ha ocurrido, evidentemente deberá haber una consideración distinta,

con una mirada puesta en el foco de lo que ocurrió hacia nuestra institución y, por supuesto, hacia todos quienes fueron afectados con esta mega emergencia”, cerró.

## APOYOS

El diputado Roberto Arroyo expresó que “lo que han vivido nuestros bomberos tras los incendios es enorme. Arriesgan la vida, pierden equipamiento y además ven afectado su propio presupuesto. Aunque este lo maneja el Ejecutivo, desde la Cámara vamos a impulsar con fuerza las gestiones políticas y proyectos de resolución necesarios para que reciban apoyo extraordinario y reposición urgente de equipos”.

El diputado electo, Álvaro Ortiz (DC), comentó que “por supuesto que como Congreso se pueden generar recursos adicionales para esta querida institución como es Bomberos, sobre todo tras las pérdidas y el impacto que ha tenido”. ◉